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C O N S E L H O  M U N I C I P A L  D E  J U V E N T U D E  D E   
V I L A  D E  R E I  

------------------------------------------------- ATA N.º 02/2014 ---------------------------------------------------  

 ----------- Aos quinze dias do mês de abril de dois mil e catorze, reuniu o Conselho Municipal 

de Juventude de Vila de Rei, cerca das quinze horas, no edifício dos Paços do Concelho de 

Vila de Rei. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- Dos cinco elementos que constituem o Conselho Municipal de Juventude, 

registaram-se as seguintes presenças: ------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - O Vice-Presidente da Câmara, Paulo Cesar Laranjeira Luís, em substituição do 

Presidente da Câmara, Ricardo Jorge Martins Aires;  -----------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Organização de Juventude Partidária JSD, Ana Lúcia Mateus 

Francisco; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PSD, Rita Sofia 

Mateus Francisco; --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do CDS, Maria Idalina da 

Silva Rosa;  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PS, Diana Alexandra 

Mendes Lucas;  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Presidiu à reunião o Vice-Presidente da Câmara Paulo Cesar Laranjeira Luís. ---------   

 ----------- Em seguida, os presentes debruçaram-se sobre a seguinte ordem do dia: -------------  

 ----------- PONTO 1 – Aprovação da ata n.º 01/2014 de 11/02/2014; ---------------------------------  

 ----------- PONTO 2 – Documentos da Prestação de Contas relativos ao ano Financeiro de 

2013; ---  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 3 – Outros assuntos. ---------------------------------------------------------------------  

 ----------- DELIBERAÇÕES TOMADAS ------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 1 – Aprovação da ata n.º 01/2014 de 11/02/2014; -------------------------------  



 2 

 ----------- Após análise e leitura da ata n.º1/2014, foi deliberado, por unanimidade pelos 

membros com direito a voto, aprovar a ata acima mencionada referente ao Conselho 

Municipal de Juventude de Vila de Rei. ----------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 2 – Documentos da Prestação de Contas relativos ao ano Financeiro de 

2013; ---  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara acedeu para declarar alguns esclarecimentos sobre 

os documentos apresentados aos membros relativos ao assunto em epígrafe. -------------------  -  

 ----------- *Salientou que conforme está descrito na tabela de custos aproximados, 

relacionados com a Juventude, o Município tem feito uma grande aposta na área de cultura o 

que em sua opinião é uma mais-valia para o concelho. -------------------------------------------------  

   --------- Após análise dos documentos, os membros aprovaram por unanimidade, a emissão 

de um parecer favorável referente à prestação de contas relativos ao ano Financeiro de 2013.  

 ----------- PONTO 3 – Outros; ----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara tomou a palavra para informar que o Município de 

Vila de Rei, está a elaborar um regulamento Municipal de atribuição de Bolsas de Estudo no 

Ensino Superior, esclarecendo quais os principais objetivos e onde a sua finalidade principal 

é apoiar todos os jovens residentes no concelho, que estão no ensino superior bem como 

aqueles que ingressarão num próximo ano letivo. --------------------------------------------------------  

 ----------- Solicitou intervenção a Diretora do Agrupamento de Escolas de Vila de Rei, Prof. 

Margarida Guimarães, pedindo esclarecimentos sobre a possibilidade de haver áreas de 

estudo prioritárias na atribuição de bolsas de estudo; ---------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente respondeu que não está definido no regulamento essa 

prioridade, mas garantiu que não iria haver qualquer tipo de distinção. -----------------------------  

 ----------- Solicitou intervenção o membro Maria Idalina da Silva Rosa, propondo que as 

reuniões deste conselho, fossem realizadas às sextas-feiras. -----------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente respondeu que a proposta poderá ser exequível, mas as 

reuniões são sempre agendadas mediante entrega de documentos obrigatórios, que 
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posteriormente transitam para a Assembleia; Salientando que irá chegar a mensagem ao 

Presidente. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Acedeu o Vice-Presidente informando que o próximo “Festival Rock na Vila”, terá 

um investimento inferior ao do ano transato, assegurando a mesma qualidade de anos 

anteriores. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  -  

 -----------  O Vice-Presidente referiu ainda que o Conselho Municipal da Juventude com a 

colaboração do CLDS+, poderiam organizar uma ação de sensibilização (junto dos jovens, 

nomeadamente, álcool e drogas), durante o festival “Rock na Vila”, solicitando apoio ao 

Instituto do Desporto e da Juventude. -----------------------------------------------------------------------   

  ---------- ENCERRAMENTO --------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- E não havendo mais assuntos dignos de registo o Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, Paulo Cesar Laranjeira Luís, deu por encerrada a sessão quando eram cerca de 

11h00m. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Desta se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo 

Presidente da Câmara e por mim – Carlos Miguel Laranjeira Luís que servindo de secretário, 

a redigi e processei a computador. ---------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara ___________________________________________ 

 ----------- O Secretário_________________________________________________________ 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


